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ПН, 24 января: утро -260, вечер -180,
ск. ветра - 2 м/с (Южн.).

Погода в Богдановиче
СБ, 22 января: утро -270, вечер -200,
ск. ветра - 1 м/с (Вст).
ВС, 23 января: утро -290, вечер -200,
ск. ветра - 2 м/с (Южн.). 

дорога к храму



калейдоскоП

На совещании рассматривался ряд вопро-
сов, главный из которых – вопрос форсиро-
вания выполнения федеральной программы 
по энергосбережению. Иначе говоря, в на-
ступившем году во всех жилых домах и на 
объектах соцкультбыта должны быть установ-

лены комплексные узлы учета поступивших 
ресурсов (тепла, горячей и холодной воды). 
А собственники жилья, если не хотят вдвое 
переплачивать за жилищно-коммунальные 
услуги, до 31 декабря 2011 года должны уста-
новить приборы учета холодной и горячей 
воды у себя в квартирах.

Помимо этого, Виталий Геннадьевич 
рекомендовал директорам управляющих 
компаний ориентировать подрядчиков на 
борьбу с сосульками в тех местах, где они 
представляют опасность для пешеходов. 
Генеральный директор ООО УК «УМЗ» А.А. 
Абдрашиков доложил о мерах, принимае-
мых для закрытия контура дома N 9-а на 
улице Стрелочников.

А. Колосов. 

Новый прожиточНый 
миНимум

По данным УСЗН, в соответствии с 
постановлением правительства Сверд-
ловской области N 1828 от 22 декабря 
2010 года установлены величины про-
житочного минимума на первый квартал 
2011 года. Теперь эти цифры составляют: 
в расчете на душу населения – 5946 ру-
блей в месяц, для трудоспособного насе-
ления – 6493, для пенсионеров – 4666, 
для детей – 5611 рублей в месяц.

Эти данные будут использованы 
управлением социальной защиты на-
селения для назначения пособий и 
компенсаций.

Год прошел ровНо
По данным отдела ЗАГС, минувший 

2010 год в целом прошел ровно.
Родилось 678 малышей, что на 19 

меньше аналогичного показателя 2009 
года. Умер в 2010-м 731 человек, в ян-
варе-декабре 2009 – 743.

Число свадеб практически не из-
менилось. В 2009 – 386, в 2010 – 384. 
Зато количество разводов сократилось 
существенно. Если за январь-декабрь 
2009 года расторгли свои отношения 280 
пар, то за 2010 год – всего 226.

деНь коНсультаций
25 января, с 10 до 12 часов, в зале за-

седаний администрации ГО Богданович 
граждане и представители юридических 
лиц смогут получить бесплатные кон-
сультации по вопросам государственной 
регистрации прав на объекты недвижи-
мого имущества, формирования и по-
становки на кадастровый учет земельных 
участков, вопросам землеустройства, 
государственного контроля за использо-
ванием и охраной земельных участков.

В «Дне консультаций» примут уча-
стие начальник Богдановичского отдела 
управления Росреестра Е.А. Железнова, 
начальник Богдановичского отдела ФГУ 
«Земельная кадастровая палата» И.О. 
Хвалова, начальник Богдановичского 
БТИ А.В. Черепков и другие.

коляда  
раздавала подарки

14 января специалисты отделения 
реабилитации несовершеннолетних с 
ограниченными физическими и ум-
ственными возможностями здоровья 
ЦСПСиД посетили на дому пятерых ре-
бят, которые в силу своего здоровья не 
участвуют в районных мероприятиях.

С Рождеством детей поздравили: Ко-
ляда (В.М. Гуляйкина), Петрушка (О.В. 
Медведева), Кролик (Л.В. Рукина). Игры 
сопровождались музыкой, за которую 
отвечала Г.В. Епихина. В конце визита 
гости вручили ребятам подарки, состав-
ленные из товаров, которые ЦСПСиД 
собрал в ходе социальной акции «Подари 
радость на Рождество» в гипермаркете 
«Ашан» Екатеринбурга.

объявлеН коНкурс
До 28 января управление образования 

(ул. Советская, 3, каб. N 3) принимает дет-
ские сочинения «Есть такая профессия 
– Родину защищать». Среди учредителей 
конкурса этих сочинений – Свердлов-
ская общественная организация «Союз 
офицеров запаса», департамент по делам 
молодежи Свердловской области, мини-
стерство образования области.

Работы принимаются от учеников 
школ и учащихся техникума. 

Прежде он состоял из двух частей: бес-
платного проезда (на пригородном желез-
нодорожном транспорте и междугородном 
транспорте к месту лечения и обратно), а 
также медицинской составляющей.

Теперь, согласно федеральному закону  
N 345 от 8 декабря 2010 года, набор соцус-
луг состоит из трех частей. Санкурлечение, 

прежде входившее в медицинскую состав-
ляющую соцпакета, теперь выделено в 
самостоятельную часть.

Всего в нашем районе насчитывается 
4182 федеральных льготника. Из них 2694 
подали заявление в управление Пенси-
онного фонда об отказе от медицинской 
составляющей соцпакета.

ФЗ N 345 учел нужды льготников. Те-
перь, кто ранее хотел оздоравливаться, 
но не желал получать лекарства, смогут 
сделать свой выбор. Так же, как и те, 
кто ранее отказался от медицинской 
составляющей, а сегодня решивший 
воспользоваться санаторно-курортным 

соцпакет стал шире
важно

Набор социальных услуг, право 
на который имеют федеральные 
льготники, расширился.

Такое большое водосвятие и проходило 
и в Крещенский сочельник во вторник, 18 
января, и в Крещение, 19-го, во всех право-
славных богдановичских храмах, в том числе 
и в Иоанно-Богословском. 19 января, с утра, 
из автоцистерны вода из Курьинского источ-
ника через шланг довольно долго сливалась 
примерно в двухкубовую емкость из нержа-
веющей стали и семь пластиковых бочек, 
установленных посередине храма (их взяли 
напрокат в пищекомбинате). Храм с самого 
утра был полон народу, который терпеливо 
ждал, пока все эти емкости наполнятся и 
настоятель Игорь Смолин проведет водо-
святный молебен.

Молебен был проведен что-то около 
одиннадцати утра, была освящена вся вода 
в храме, а затем и в автоцистерне на улице. 
Потом все набирали воду в бутылки, банки 
и бидоны. Воды, конечно же, хватило на 
всех. Священник попросил собравшихся не 
создавать сутолоку и давку. Так все и про-
шло: спокойно и доброжелательно, даже 
прихожане сами этому дивились.

Потом через большую паузу собрался и 
пошел на реку Кунару к плотине Крестный 
ход, где к этому времени уже была при-
готовлена прорубь в форме креста, обо-
рудованная сходнями и перилами. Рядом 
была установлена большая палатка для 
переодевания. Чуть поодаль дымила ар-
мейская походная кухня, в которой кипятили 
воду для чая.

Священник освятил воду в проруби (иор-
дане), и уже вслед за этим все желающие 
раздевались и, перекрестившись, сходили 
в прорубь и трижды окунались, творя про 
себя молитву. А морозу, надо сказать, в этот 
день по традиции было отмерено больше 
20 градусов. Но желающих окунуться в 
ледяную крещенскую воду набралось не-
мало: как женского, так и мужского пола, 
разного возраста. Родители приходили даже  

на крещение купались весь день

крещение Господне – есть один 
из великих христианских празд-
ников, установленный в честь 
крещения иисуса Христа в реке 
иордане. иначе он называется 
богоявление, потому что, соглас-
но святому писанию, в этот день 
люди впервые могли видеть, что 
в лице иисуса явился не только 
человек, но и бог. дух святый со-
шел с неба в виде голубя. бог отец 
проявил себя через голос с неба, 
известивший о Христе: «се есть 
сын мой возлюбленный». Это кре-
щение освятило воду в реке. вот в 
память об этом событии ежегодно 
19 января происходит освящение 
воды в храмах и в водоемах.

окончание на 2-й стр.

Приборы учета пора устанавливать
актуально

17 января состоялось очередное 
совещание руководителей пред-
приятий жкХ под председатель-
ством заместителя главы Го богда-
нович по жилищно-коммунально-
му хозяйству в.Г. топоркова.

окончание на 2-й стр.

освящение воды ведет иерей игорь смолин.

а мороз больше 20 градусов... чай заваривали прямо в котле.

Фото в. ТищенКо, в. ХудорожКовА.
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Выступая перед собравшимися, губерна-
тор отметил, что на протяжении нескольких 
последних лет криминальная обстановка в 
Свердловской области остаётся одной из 
самых напряжённых в Уральском регионе. 
По абсолютному числу зарегистрирован-
ных преступлений Свердловская область 
занимает лидирующие позиции не только 
в Уральском федеральном округе, но и в 
Российской Федерации.

В период с 2003 по 2009 годы органами 
внутренних дел Свердловской области 
регистрировалось  ежегодно свыше 100 
тысяч преступлений. В 2010 году удалось 
удержать контроль над оперативной обста-
новкой, а принимаемые меры положительно  
отразились на криминальной ситуации. 
Впервые за 9 последних лет число заре-
гистрированных преступлений составило 
менее 100 тысяч.

Отмечается снижение криминальной 
активности практически по всем видам пре-
ступлений. Постепенно улучшается состояние 
правопорядка в общественных местах, снижа-

ется уровень подростковой преступности,  уда-
ётся сдерживать рост «пьяной» преступности. 
Сохраняется позитивная динамика в борьбе 
с проявлениями коррупции. За 12 месяцев 
2010 года органами внутренних дел области 
раскрыто около 55 тысяч преступлений, в том 
числе свыше 10 тысяч тяжких и около 3 тысяч 
особо тяжких преступлений.

Вопросы укрепления законности и право-
порядка находятся в постоянном поле 
зрения законодательной и исполнительной 
власти Свердловской области, органов 
местного самоуправления. Эти вопросы рас-
сматриваются на комиссии при губернаторе, 
оперативных совещаниях правительства 
Свердловской области, заседаниях Совета 
общественной безопасности.

Ежегодно из областного бюджета выделя-
ются средства для укрепления  материаль-
но-технического обеспечения подразделе-
ний милиции общественной безопасности. 
Так, в 2010 году на эти цели выделено свыше 
4,7 миллиарда рублей.

В декабре 2010 года за счёт средств 
областного бюджета для милиции обще-
ственной безопасности приобретены 
143 автомобиля. Большая часть из них  
оснащена системой ГЛОНАСС, позволя-
ющей поддерживать надежную связь и 
высокий уровень коммуникации на всей 
территории области. Это  первый опыт в 
практике оснащения подобной техникой 
подразделений милиции общественной 
безопасности на территории Российской 
Федерации.

Кроме того,  из областного бюджета 
профинансированы мероприятия про-
граммы «Противодействие коррупции в 

Свердловской области», «Комплексные 
меры противодействия злоупотреблению 
наркотиками и их незаконному обороту в 
Свердловской области» на 2007-2010 годы. 
На уровне местных бюджетов действуют 
целевые программы, направленные на обе-
спечение безопасности. В истекшем году 
общий объём средств местных бюджетов 
на указанные цели составил свыше 184 
миллионов рублей.

Говоря о проблеме незаконного распро-
странения наркотических средств, глава 
региона напомнил, что область находится 
на главных путях наркотрафика из Азии в 
Европу. «Борьба с наркотиками требует от 
нас принципиальных и специальных мер», 
- заявил губернатор. Он также обратил 
внимание на совершенствование профи-
лактической работы правоохранительных 
органов с несовершеннолетними и на про-
блему использования бюджетных средств 
не по назначению. Последнему вопросу 
будет посвящено специальное совещание 
под руководством главы региона.

Далее Александр Мишарин напомнил, что 
10 декабря прошлого года проект федераль-
ного закона «О полиции» Государственной 
думой России был принят в первом чтении. 
В январе текущего года Госдума планирует 
рассмотреть его во втором чтении, в февра-
ле – в третьем.

В целях реализации закона «О полиции» 
предполагается издание Президентом 
России ряда указов. Они будут, в частно-
сти, определять состав полиции, порядок 
создания, реорганизации и ликвидации её 
подразделений. Главой государства будет 
определен порядок внеочередной аттеста-

ции сотрудников. Таким образом, будет соз-
дана правовая основа для реформирования 
органов внутренних дел.

Губернатор Александр Мишарин ска-
зал: «Выполняя требования Президен-
та Российской Федерации, министра 
внутренних дел России по сокращению 
штатной численности личного состава 
органов внутренних дел на 20 процен-
тов, считаю крайне важным сохранить 
профессиональное ядро сотрудников, а 
также оказать помощь увольняемым со-
трудникам органов внутренних дел в их 
переподготовке и трудоустройстве. Я дал 
распоряжение создать межведомственную 
рабочую группу по организации инфор-
мационного взаимодействия для трудоу-
стройства бывших сотрудников Главного 
управления внутренних дел, увольняемых 
со службы в рамках реформирования. 
Возглавляет межведомственную рабочую 
группу первый заместитель руководителя 
администрации губернатора Свердловской 
области Сергей Пересторонин. Крайне 
важно в условиях переходного периода,  
связанного с принятием и вступлением в 
силу закона «О полиции», не допустить 
осложнения криминальной обстановки на 
территории области, снижения результатов 
работы подразделений в предупреждении 
и раскрытии преступлений».

В завершение своего выступления на 
коллегии ГУВД, губернатор выразил уве-
ренность в том, что совместными усилиями 
удастся решить все эти перечисленные за-
дачи и пожелал всем удачи.

департамент информационной  
политики губернатора.

Жительница Богдановича А.П. Демина 
5 декабря отметила 95-летие. Узнала я 
об этой женщине от Зинаиды Марковны 
Бобошиной, которой Анастасия Петровна 
приходится мачехой. «Это очень хороший, 
отзывчивый человек, – характеризовала 
З.М. Бобошина мою будущую героиню. 
– Каждый из нас, пятерых детей, вспоми-
нает с теплом годы, которые мы прожили 
вместе».

Я встретилась с Анастасией Петров-
ной после празднования ее солидного 
юбилея. С первых минут знакомства с 
восхищением отметила, что в свои 95 лет 
эта женщина выглядит намного моложе. К 
тому же память сохранила ясную, в бесе-
де со мной подробно описывала основные 
события своей жизни.

Родилась Анастасия в 1915 году в 
Байнах. Она родилась четвертой, всего 
же детей в семье было пятеро.

Несладко им приходилось. В 30-м роди-
тели умерли. «Голодно было, не доедали 
они», – объясняет Анастасия Петровна. 
На тот момент старшему сыну было всего 
18 лет, младшей дочери – девять.

Пятнадцатилетняя Настя пошла ра-
ботать в колхоз. Трудилась подсоб-
ным рабочим. «Без копеечки работали, 
– вспоминает она, – зато кормили нас 
в общей столовой. Так и перебивались. 
Когда поедим, а когда и голодом спать 
ложились».

В 35-м Анастасию направили в Глухо-
во, в «Сельхозтехнику». Здесь работали 
курсы трактористов. Но не пришлось 
закончить их девчонке – перед самыми 
экзаменами она выскочила замуж.

Муж Федор Михайлович Демин был 
старше ее на десять лет, вдовец, работал 
бригадиром тракторной бригады. Держал 

большое хозяйство. Молодая жена стала 
домохозяйкой.

«Хорошо мы с ним жили, дружно, 
– делится Анастасия Петровна, – правда, 
детей Бог нам не дал».

В 41-м грянула война. Федора Ми-
хайловича забрали на фронт. Служил 
он шофером, подвозил боеприпасы. Без 
ранения, конечно, не обошлось. Как-то 
затишье случилось во время боя. Сидел 
в кабине. Тут налетели немецкие бомбар-
дировщики и как начали бомбить! Лобовое 
стекло – вдребезги, стекла – прямо в лицо 
водителю. «Испортила война ему лицо», 
– вздыхает моя собеседница.

Сама она в 40-е годы трудилась кла-
довщиком на нефтебазе. Рассказывает, 
что только благодаря корове-кормилице 
и выжила. Хлеб – по карточкам и то мале-
хонько. А на рынке буханка хлеба по 100 
рублей (!) стоила. «И ведь были люди, что 
покупали», – удивляется она.

Весточки с фронта каждый день ждала. 
И письма приходили. В ответ она писала, 
что ждет, как скучает и верит, что война 
кончится и он вернется домой.

Вернулся Федор Михайлович ровно 
через четыре года, в сентябре 1945-го. 
Вновь счастливо зажила семья. Дом по-
строили, хозяйство большое завели… 
Наверное, так вместе бы и состарились. 
Однако судьба распорядилась по-иному. 
В 74-м Федор Михайлович умер…

Шесть лет Анастасия Петровна вдов-
ствовала. Единственной радостью оста-
вался приемный сын.

Володю она вынянчила с пеленок. 
Вместе с Федором взяла его на воспи-
тание у дочери сестры. Мать ребенка 
была глухонемой, к тому же болела. «А 
у меня не могло быть детей, поэтому мы 
с мужем взяли Володю, особо даже не 
раздумывая».

Жизнь текла своим чередом. И надо 
ж было такому случиться – на 65-м году 
жизни к ней вновь пришла любовь.

Марк Иванович Коморников был стар-
ше ее на два года. Работал в милиции, 
в Богдановиче его знали практически 
все. Воспитал пятерых детей. Когда они 
сошлись, последний сын Михаил вскоре 
женился.

«Хорошо мы жили, душа в душу, – под-
тверждает Анастасия Петровна, – и дети 
приняли меня сразу, ничего плохого не 
могу сказать».

Но и второго мужа пережила моя ге-
роиня. Прожили они вместе десять лет 
и шесть месяцев. В очереди на квартиру 
стояли, осталось только ордер получить, 
а тут беда случилась – сердечная недо-
статочность, смерть Марка. «Думала, 
лишат меня квартиры, – вспоминает 
Анастасия Петровна, – но нет, не обидели, 
выделили».

Сейчас в этой квартире долгожительни-
ца живет с семьей внука своего приемного 
сына. Нянчится с правнуком, которому 
год и 10 месяцев. Старается не уступать 
болезням. «Перестонешься да опять жи-
вешь, – говорит она, – стараюсь больше 
двигаться, на улицу выхожу. Раз Бог дает, 
надо жить».

с. соболевА.
Фото автора. 

Противостоять преступности  
профессионально и принципиально

в коридорах власти

итоги оперативно-служебной 
деятельности органов внутренних 
дел за прошлый год и задачи на 
2011-й обсуждены 18 января на 
коллегии Гувд свердловской об-
ласти, в работе которой участвовал 
губернатор а. мишарин.

тернистый путь анастасии деминой
люди и судьБы

в нашем районе сегодня про-
живает 1324 долгожителя-ветерана, 
которым уже за 80 лет. судьба каж-
дого из них по-своему интересна.

с малолетними детьми. Конечно, первым 
спустился в прорубь сам отец Игорь. Потом, 
в течение дня, он неоднократно приходил к 
проруби, и все время к нему подходили за 
благословением желающие погрузиться в 
воду. Он подчеркнул, что согласен с такой на-
родной традицией, но рекомендует всем, кто 
не уверен в своем здоровье, советоваться с 
врачом. Одновременно он просил напом-
нить, что купание в иордане, несомненно, 
имеет благодатное воздействие, но грехов 
никак не смывает. От грехов избавляют 
усердные молитвы, пост и покаяние.

в. ТищенКо.

лечением. Этим льготникам нужно по-
дойти до 1 апреля 2011 года в Пенси-
онный фонд (ул. Мира, 2-а) и написать 
соответствующее заявление.

 В денежном эквиваленте набор соци-
альных услуг оценивается в 705 рублей. Из 
них 543 рубля – взамен обеспечения бес-
платными лекарствами, 78 рублей – вместо 
бесплатного проезда, 84 рубля – взамен 
санаторно-курортного лечения.

К примеру, инвалид II группы в 2009 году 
подал заявление об отказе от медицинской 
составляющей соцпакета. Сегодня он жела-
ет воспользоваться санкурлечением. В этом 
случае ему необходимо подать заявление 
до 1 апреля о возобновлении только одной 
услуги – санкурлечения. При этом размер 
его ЕДВ в следующем месяце после подачи 
заявления уменьшится на 84 рубля.

Для всех остальных категорий льготников 
порядок подачи заявлений об отказе от по-
лучения социальных услуг остался прежний. 
Если льготник решил изменить свой прежний 
выбор, заявление ему нужно подать до 1 
октября текущего года, и действовать оно 
будет с 1 января следующего года.

Телефон для справок – 2-25-19.
е. жернАКовА, руководитель 

клиентской службы уПФ. 

...купались 
весь день

окончание. нач. на 1-й стр.

... стал шире
окончание. нач. на 1-й стр.

долгожительница анастасия петровна 
демина.
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Ведущая  
Выпуска  

с.МахнеВа

Рабочий день здесь начинается еще до 
рассвета – первая смена приходит в начале 
шестого. Задача поваров – накормить детей 
завтраком. Уже в 8 часов столовая открыта 
для посетителей, а повара готовы встречать 
их с улыбкой. В течение всего дня у ра-
ботников школьной столовой нет ни одной 
свободной минуты. Каждую перемену к ним 
приходит по несколько классов: от 96 человек 
(старшие классы, последняя перемена) до 
212 (начальная школа, первая перемена).

В столовой питание разнообразное: в 
течение недели в меню числится порядка 15 
наименований блюд. Дети особенно любят 
выпечку, салаты, суп-пюре, жаркое. Столо-
вая – это излюбленное место не только для 
учеников, но и для учителей. Нареканий на 
работу коллектива и качество блюд за все 
15 лет существования школы не было ни от 
учителей, ни от родителей. Работники кухни 
следят, чтобы сытыми были абсолютно все. 
Они знают, кто плохо кушает, у кого раздель-
ное питание, кому и что нельзя в связи с за-
болеваниями. Многих школьников они знают 
даже по именам. Не было такого, чтобы 
повара накричали или нагрубили детям или 
учителям, наоборот, коллектив столовой от-
личает вежливость и доброжелательность.

С огромным объемом работы в школьном 
общепите умудряется справляться всего во-
семь человек. Начиная с 2002 года и по сей 
день должность заведующей столовой зани-
мает Л.А. Руколеева. Именно благодаря ей в 
чисто женском коллективе дружные и ровные 
отношения. Любые недомолвки и разногла-
сия пресекаются на корню. Как отмечает 
Любовь Анатольевна, коллектив понимает 
ее не то что с полуслова, а с полувзгляда. 
«Работать здесь одно удовольствие», – за-
мечает она. В сфере общественного питания 
Л.А. Руколеева работает более 20 лет и не 
чувствует усталости. По ее мнению, это 
свидетельство того, что профессию она вы-
брала верно.

Дольше всех в столовой школы № 5 ра-
ботают Лидия Ивановна Сентеева и Любовь 
Александровна Руколеева - девять лет. На 
год дольше работает Марина Вячеславовна 
Андреева. Этих сотрудников отличает ответ-

ственность, к примеру, даже снять пробу они 
заведующую приглашают по несколько раз. 
Вообще, в столовой каждый умеет делать 
все и способен трудиться на подхвате, будь 
то нарезка, раскладка или выпечка.

Коллектив столовой школы № 5 ежегодно 
участвует в кулинарных конкурсах и поедин-
ках, предлагая всегда ряд интересных блюд, 
которые возможно включить в школьное 
меню. К примеру, в 2010 году в конкурсе «На 
лучшую организацию питания детей в детских 
оздоровительных учреждениях с дневным 
пребыванием» на суд жюри повара предста-
вили ряд блюд, приготовленных совместно с 
детьми. В итоге они получили приз в номина-
ции «За проведение тематических дней».

 – В столовой пятой школы работает за-
мечательный коллектив, – говорит специа-
лист по общественному питанию отдела по 
экономике администрации нашего ГО Т.А. 
Дубровина. - Работники инициативные, за-
ставлять их участвовать в разных конкурсах 
не приходится. Уверена, что впереди их ждет 
немало творческих побед.

Внедрение новых блюд в меню школьной 
столовой или изменения имеющихся заве-
дующая всегда приветствует. Именно сейчас 
обсуждается вопрос о том, чтобы блюда, 
которые пользуются меньшей популярнос-
тью у детей, оригинально украшать, чтобы 
привлечь к ним внимание, к примеру, из яиц 
делать мышек. Из-за этого увеличится объем 
работы у коллектива, но его это не пугает. 
Главное, по мнению работников столовой, 
чтобы дети кушали с удовольствием и были 
сытыми. Следовательно, родители могут сме-
ло доверять своих деток заботливым рукам 
поваров, здесь школьников любят.

«Вечером мы с супругом возвращались 
домой из гостей и по дороге зашли в ма-
газин самообслуживания. С собой у нас 
был товар, купленный в другом магазине. 
Сотрудника, принимающего вещи на хра-
нение у входа, не было, и мы прошли «со 
своим» в торговый зал. На кассе наряду со 
всеми покупками нас попросили оплатить 
и тот товар, что был куплен в другой 
торговой точке. Возникла конфликтная 
ситуация. Я попросила книгу жалоб, в 
ответ на что кассир вызвала охрану 
через тревожную кнопку. Сотрудники 
правоохранительных органов задержали 
мужа. В итоге несколько дней он провел 
в милиции, и дело дошло до суда. Кто был 
не прав в такой ситуации и как следовало 
себя вести, чтоб не попасть в такую 
ситуацию?

с. Касьянова,  
г. богданович».

Прокомментировать эту ситуацию мы 
попросили ведущего специалиста по 
торговле и защите прав потребителей 
отдела по экономике администрации 
нашего ГО И.Н. Рубан:

– Это одна из редких ситуаций, когда 
не прав как кассир магазина, так и по-

купатели. Во-первых, последние перед 
тем, как войти в торговый зал, должны 
были товар, купленный в другом мага-
зине, оставить в камере хранения. При 
отсутствии сотрудника, отвечающего за 
хранение вещей, следует обратиться к 
любому работнику зала для решения 
этого вопроса.

 Кассир нарушила права покупателя, 
когда не дала книгу жалоб. Согласно 
«Примерным правилам работы предпри-
ятий розничной торговли», разработанным 
комитетом РФ по торговле, покупатель 
имеет право вносить в книгу отзывов и 
предложений замечания и предложения 
по качеству и порядку обслуживания. По-
мимо этого, покупателям следовало обра-
титься к администрации магазина. Самый 
неверный шаг – вступать в перепалку с 
продавцами.

 Даже в том случае, когда была вы-
звана охрана, можно решить эту про-
блему. К примеру, провести минимальные 
следственные работы и выяснить, дей-
ствительно ли товар был куплен в другой 
торговой точке. Узнать это можно либо по 
чеку (если он сохранился), сверить дату 
выработки или иную маркировку, либо 
обратившись в этот магазин. В любом 
случае необходимо решать проблему 
мирным путем, без криков и взаимных 
оскорблений.

 

По старой привычке мы называем 
соком любую продукцию из фруктов 
и овощей жидкой консистенции. Хотя 
сок, нектар, морс или сокосодержащий 
напиток – совершенно разные группы 
продукции.

Натуральный сок – это стопроцентный 
продукт, в составе которого ничего, кро-
ме сока (пюре), быть не может. Нектар 
содержит в своем составе от 25 до 50 
процентов сока или пюре (в зависимости 
от видов фруктов и овощей, которые 
использованы при его производстве). 
Например, в яблочном и апельсиновом 
нектарах содержание соответствующего 
сока или пюре должно быть не менее 
50 процентов. Соком или нектаром не 
может называться продукт, в котором 
содержатся ароматизаторы или кон-
серванты.

В сокосодержащем напитке должно 
быть в составе минимум 10 процентов 
фруктового (овощного) сока (пюре), в 
морсе – 15 процентов. Информация 
о минимальной объемной доле сока 
(пюре) в морсе, нектаре, напитке должна 
быть указана на упаковке.

При выборе соковой продукции об-
ратите внимание на следующие мо-

менты:
если в продукции использовано 

несколько видов соков (пюре), в наи-
меновании эти соки указаны в порядке 
убывания их объемной доли;

сведения о способах изготовления 
и компонентах дополняют основное 
наименование продукции: для сока 
прямого отжима – «прямой отжим», для 
восстановленного – «восстановленный» 
и так далее;

графическое изображение фруктов 
или овощей, которые не использовались 
при производстве конкретной продукции, 
не должны наноситься на ее упаковку. Но 
это не означает, что на упаковку должны 
быть нанесены изображения всех ис-
пользованных при изготовлении фруктов 
и овощей. Поэтому руководствоваться 
изображением на упаковке при выборе 
той или иной соковой продукции не стоит 
– необходимо посмотреть состав;

соковая продукция, прошедшая 
подтверждение соответствия, маркирует-
ся знаком обращения на рынке – «Стр». 
Однако новая соковая продукция и со-
ковая продукция для детского питания 
подлежит оценке соответствия в форме 
государственной регистрации и не мар-
кируется таким знаком. У такого товара 
на маркировку потребительской упаков-
ки наносятся реквизиты свидетельства о 
государственной регистрации;

торговые организации должны хра-
нить сопроводительные документы (сер-
тификаты соответствия или декларации 
о соответствии, товарно-транспортные 
накладные, удостоверение о качестве) 
до окончания реализации продукции и 
по требованию предоставлять их по-
купателю.

По данным  
То Ту роспотребнадзора  

по свердловской области.
 











Повара пятой школы 
кормят с любовью

оБщеПит

дружба и взаимопонимание – вот 
главные принципы взаимоотноше-
ний в коллективе столовой школы  
№ 5. и это становится ясно бук-
вально с первых минут пребывания 
в школьной точке общепита.

Бывают не правы  
и покупатели, и продавцы
ситуация

не все сок,  
что так называется

на Прилавке

соки, нектары и морсы не 
являются продуктами повсед-
невного спроса, и многими они 
покупаются только на празд-
ники. однако соковая продук-
ция обладает высокой пищевой 
ценностью, так как богата ви-
таминами, железом и антиок-
сидантами.

На нарезке повар л.и. сентеева и работник 
моечного отделения л.а. руколеева.

обслуживают посетителей заведующая л.а. руколеева и кассир с.а. смирнова.
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любимую внучку жаравину Ана-
стасию Геннадьевну поздравляем с 
днем рождения!
Прекрасное время — двадцать. 
И жизнь, и судьба зовут, 
И ветры надежд стучатся 
В твой юный земной уют. 
Пусть встречи несут улыбки, 
Пусть сбудется все в пути, 
И светлая песня скрипки 
Поможет любовь хранить.

Бабушка, деда и родные.
Поздравляем дорогую жаравину 

Галину николаевну с днем рождения!
Тебе желать не будем много, 
Твоих достоинств всех не счесть, 

Так оставайся, ради Бога, 
Всегда такой, какая есть!

Мама, деда и родные.
нашу любимую Ширину ека-

терину николаевну поздравляем  
с 50-летним юбилеем!
Милая, добрая, нежная, славная,
Сколько исполнилось - это не главное.
Пусть день рожденья прибавляет
Того, что лишним не бывает,
Пусть каждый новый день
Только счастье приносит,
И сбудется то, чего сердце попросит.
Пусть будет так, как хочешь ты,
Пусть ожиданья не обманут,
И все прекрасные мечты
Пускай действительностью станут.

Мама,  
деда, родные.

ИЗВеЩеНИе О ПРОВедеНИИ СОБРАНИя ПО СОГлАСОВАНИЮ МеСТОПОлОЖеНИя  
ГРАНИцЫ ЗеМелЬНОГО учАСТКА

Индивидуальным предпринимателем Солдаткиной Еленой Викторовной (Свердловская область, 
г.Богданович, ул. Ленина, 15, офис 209, тел.:8(34376) 2-47-48), в отношении земельного участка с када-
стровым номером 66:07:1601001:105, расположенного по адресу: Свердловская область, Богдановичский 
район, с. Кулики, ул. Гагарина, дом 1, категория земель - земли населенных пунктов

№ п/п Кадастровый номер земельного участка Адрес или местоположение земельного участка

1 66:07:1601001:105 Свердловская область, Богдановичский район, с. Кулики,  
ул. Гагарина, дом 1.

выполняются кадастровые работы по уточнению местоположения границы и площади земельного 
участка.

Заказчиком кадастровых работ является Мокеева Людмила Евгеньевна, Свердловская область. 
Богдановичский район, с. Бараба, ул. Восточная, д. 13А. Собрание заинтересованных лиц по поводу 
согласования местоположения границы состоится: 24 февраля 2011 г., в 09 часов 00 минут, по адресу: 
Свердловская область, г. Богданович, ул. Ленина, 15, офис 209.

С проектом межевого плана земельного участка можно ознакомиться по адресу: Свердловская об-
ласть, г. Богданович, ул. Ленина, 15, офис 209. Обоснованные возражения по проекту межевого плана 
и требования о проведении согласования местоположения границы земельного участка на местности 
принимаются в письменной форме с 24 января 2011 г. по 24 февраля 2011 г. по адресу: г. Богданович, 
ул. Ленина, 15, офис 209. Смежные земельные участки, с правообладателями которых требуется со-
гласовать местоположение границы:

Кадастровый номер земельного участка Адрес или местоположение земельного участка

66:07:1601001:107 Свердловская область, Богдановичский район, с. Кулики,  
ул. Гагарина, д. 1а.

При проведении согласования местоположения границ при себе необходимо иметь документ, удо-
стоверяющий личность, а также документы о правах на земельный участок.

В отношении земельного участка с кадастровым номером 66:07:1101001:11, расположенного по 
адресу: Свердловская область, Богдановичский район, д. Кашина, ул. Пушкина, д. 9, категория земель 
- земли населенных пунктов

№ п/п Кадастровый номер земельного участка Адрес или местоположение земельного участка

1 66:07:1101001:11 Свердловская область, Богдановичский район, д. Кашина,  
ул. Пушкина, д. 9.

выполняются кадастровые работы по уточнению местоположения границы и площади земельного 
участка.

Заказчиком кадастровых работ является Литвиненко Николай Николаевич, Свердловская область, 
г. Екатеринбург, ул. Восточная, д. 74 кв. 84.

Собрание заинтересованных лиц по поводу согласования местоположения границы состоится:  
24 февраля 2011 г., в 09 часов 00 минут, по адресу: Свердловская область, г. Богданович, ул. Ленина, 
15, офис 209.

С проектом межевого плана земельного участка можно ознакомиться по адресу: Свердловская об-
ласть, г. Богданович, ул. Ленина, 15. офис 209.

Обоснованные возражения по проекту межевого плана и требования о проведении согласования ме-
стоположения границы земельного участка на местности принимаются в письменной форме с 24 января 
2011 г. по 24 февраля 2011 г. по адресу: г. Богданович, ул. Ленина, 15. офис 209.

Смежные земельные участки, с правообладателями которых требуется согласовать местоположение 
границы:

Кадастровый номер земельного участка Адрес или местоположение земельного участка

66:07:1101001:124 Свердловская область, Богдановичский район, д. Кашина,  
ул. Пушкина, д. 11.

При проведении согласования местоположения границ при себе необходимо иметь документ, удо-
стоверяющий личность, а также документы о правах на земельный участок.

хомяков михаил иванович

Продаю дрова 
сухие,  

квартирник и колотые. 
Телефон - 8-912-693-88-25.

Грузоперевозки  
зиЛ-«Бычок». 3 т. 

ГОРОд, РАйОН, ОБлАСТЬ. 
Телефон - 8-922-213-99-37.

ооо Нпк «сорбент» 
приглашает на постоянную работу: 

НачальНика  
производствеННоГо участка, 

слесаря-уНиверсала. 

Телефон - 8-922-222-04-62.

принимаем на раБоту пекарей 
(обучение, до 35 лет). 

треБуется уБорщица. 
Телефоны: 8-912-232-27-25, 2-63-62. 

Адрес: ул. Строителей, 65 (Аверино).

Куплю 
Т-40 или МТЗ-80, ГАЗ-САЗ-самосвал. Те-

лефоны: 8-922-156-19-88, 8-950-659-25-75.

ТребуеТся няня 
без в/п, возраст от 29 до 55 лет. 

Телефоны: 8-904-980-57-51, 8-953-601-03-07.

Спортсмены шести производственных 
отделений и исполнительного аппарата 
филиала ОАО «МРСК Урала»-«Сверд-
ловэнерго» соревновались в лично-ко-
мандных состязаниях на первенство по 

лыжным гонкам. Женщины преодолевали 
дистанцию пять, мужчины – десять кило-
метров.

В командном зачете больше всех бал-
лов набрали лыжники Восточных электри-
ческих сетей, на втором и третьем местах 
– Артемовские и Нижнетагильские сети. 
Здесь же определились те спортсмены 
команды «Свердловэнерго», которые 
примут участие в зимней спартакиаде 
энергетиков ОАО «МРСК Урала», кото-
рая пройдет в конце января в Перми. 
Это победители личных первенств среди 
мужчин и женщин в двух подгруппах: до 
35 и старше 35 лет.

В возрасте до 35 лет лучшими стали 

Алена Доможирова и Максим Ольков из 
Артемовских электрических сетей. В воз-
расте старше 35 лет победителями стали 
представители Восточных электросетей 
Антонина Махнева и Сергей Котугин, 
которые с достоинством прошли всю 
лыжную трассу. По словам участников из 
разных концов Свердловской области, для 
победы было необходимо продемонстри-
ровать отличную спортивную подготовку 
и выносливость, так как лыжная трасса в 
«Березке» отличается своей сложностью, 
имеет приличные подъемы и коварные 
спуски с крутыми поворотами.

М. ЗудовА,
помощник директора вЭс.

 

лучшие лыжники «свердловэнерго» трудятся в вЭс
сПорт

На спортивной базе «березка» 
определились победители со-
ревнований, которые прошли в 
рамках спартакиады «свердло-
вэнерго».

инженер антонина махнева. 

19 января 2011 года на 89 году жизни после продолжительной 
болезни скончался бывший первый секретарь ГК КПСС, почетный 
гражданин ГО Богданович Михаил Иванович Хомяков.

М.И. Хомяков родился 25 августа 1922 года в с. Пролетарское 
Стародубского района Брянской области. Здесь он закончил семилет-
нюю школу, в 1938 поступил работать на железную дорогу путевым 
рабочим, а в 1939-м году пошел учиться в музыкальное училище. Но 
закончить его не сумел – началась война. Из-за болезни глаз на фронт 
Михаила Ивановича не взяли, а отправили на Урал, в богдановичское 
горное управление, где он работал слесарем по ремонту паровозов.

В 1950 году Михаил Иванович избирается секретарем парторганизации горного 
управления. С этого времени вся его жизнь была связана с партийной работой. В 1955 
году был избран вторым секретарем горкома партии. В 1957 году поступает учиться 
в Высшую партийную школу, а в 1961 году заканчивает ее на отлично. С 1962 года 
работает бессменно уже первым секретарем ГК КПСС по ноябрь 1983 года.

Неоднократно избирался членом Свердловского обкома КПСС, депутатом горсове-
та. М.И. Хомяков много сил вложил в развитие промышленности, сельского хозяйства 
района, строительство, за что награжден орденом Ленина, двумя орденами Трудового 
Красного Знамени, орденом «Знак Почета».

Светлая память о Михаиле Ивановиче Хомякове навсегда сохранится в наших 
сердцах.

А.А. быКов, в.П. ГребенщиКов, в.Я. беШлый, А.с. Пыжов, М.и. сиТниКов, 
А.в. КоТюХ, Х.М. бересТов, А.в. КАЗАнцев, н.с. КоПТЯев, А.К. КлеМенТьев, 

П.с. ТоКМенинов, л.д. ГородиловА, А.М. МуХАчев. 
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Реклама
Организация 

реализует жителям города и района, 
льготникам всех категорий 

дрОва -  
квартирник, кОлОтые 

(имеются сухие)  
и дрова для титана. 

ПредосТАвлЯеМ доКуМенТы  
длЯ оФорМлениЯ субсидий.
 Телефон - 8-908-907-16-33.

Св. № 000485223
Реклама

Реклама


